
【佐貫中学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・もっと早めに進めてほしかった。
・30年４月から統合してほしい。
・佐貫小中とも児童生徒数が少ないので多様な意見にふれることができない。
再配置を強く希望します。
・課題整理とその対応を検討し結果を保護者に提示すべき。
・一部地域に偏った市政が更に偏ることのないよう教育委員会から発進してほ
しい。
・新１年生で環境が変わるのは賛成。２．３年生の間に変わるのは大変である。
・部活動の少なさに不満があります。
・子供たちの色々な選択肢が増えることはよい。
・人数が増えることで、見えなくなる部分も出てくるのでフォローをしっかりして。

・受け入れ側の大貫中の施設・整備が必要。
・武道場など富津中と新天羽中の差がありすぎ不平等。
・部活動の精選を大貫中・佐貫中・教育委員会で協議する必要あり。
・大貫中と佐貫中のPTA活動の差が懸念。
・統合したら２．３年生も３学級にしてほしい。特別措置をしてほしい。
・スクールバスがないと学校に行けません。
・佐貫中→大貫中ではなく新しい中学校としてスタートしてほしい。
・土日の部活練習日もバスはでるのか。
・部活もあり、朝はとても早く出て、帰りは真っ暗になるので心配です。
・今の小５、小４の子供達が佐貫中に入った時点で部活動を統合して欲しい。
・体育授業のみ今の小５が中１なったら合同にしてほしい。体育祭も合同で。
・大佐和中学校にしてはどうか。
・制服、ジャージも一新してほしい。
・今の小５が小６になったら、部活動見学もスクールバスを出して大貫小と合同
でやってほしい。

ア　賛成（８人）

24%

イ　どちらかといえば

賛成（１２人）

34%

ウ　どちらかといえ

ば反対（８人）

24%

エ　反対（６人）

18%

保護者の意見（回答数：34人／55人）



ウ　どち
らかとい
えば反
対

エ　反対

・いじめられたり、いやな思いをしないか心配。
・心配なのは、親だけ。子供は適応力もあるし、楽しみの方が大きいと思う。
・学校までの距離が遠くなる。
・一人一人に先生の目が行き届かなくなる。
・中学校が廃校になると地域の若い世代が住むことがなくなり、人口減少が加
速するのでは。廃校後中学校はどうするのか。災害時に利用できるようにして
ほしい。
・我が町・我が母校という気持ちで協力してくれる地域の人が減ってしまうので
はないか。

・市政の進め方に不信感がある。１月末から２月に説明が実施され、短期間で
理解を得ようとする市政が全く見えない。
・学校の主人公である児童生徒の心情や学力へ影響の議論が省略されてはな
らない。
・小中一緒にする方法はないのでしょうか。
・説明会に出て、佐貫中が吸収される感が強くていやな気持ちになった。
・生徒会や各委員長など大貫が有利にならないよう話し合ってもらいたいです。


